

Pressemitteilung vom 09.09.2024

Ampel will Bruch von EU- und Menschenrechten

„Mit der Ankündigung, an allen deutschen Landgrenzen Grenzkontrollen einzuführen und dort in großem Maße Asylsuchende zurückzuweisen, beweist die Ampel einmal mehr, dass sie sich von rechts treiben lässt und willfährig rechte Forderungen umsetzt. Den damit einhergehenden Bruch von EU-Recht und Menschenrechten nimmt sie ohne mit der Wimper zu zucken in Kauf. SPD, Grüne und FDP sind längst zu einer Koalition des Rechtsbruchs mutiert“, erklärt Clara Bünger, flucht- und rechtspolitische Sprecherin der Linken im Bundestag, zu Faesers Ankündigung, Grenzkontrollen auszuweiten. Bünger weiter:

„Statt in kommunale Infrastruktur und Soziales zu investieren, steckt die Bundesregierung Milliarden in Abschottung. Das verbessert nichts im Leben der Menschen, verschärft aber die fast schon wahnhafte Problematisierung von Migration und treibt das gesellschaftliche Klima noch weiter nach rechts. Angesichts der jüngsten Wahlerfolge der AfD könnte es keine falschere Politik geben.“

Clara Bünger
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Sprecherin für Flucht- und Rechtspolitik
clara.buenger@bundestag.de
clarabuenger.de

Clara Bünger
Die Linke